

COMUNICADO DE LA AIR: GUATEMALA

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR expresa su respaldo a la Cámara de Radiodifusión de Guatemala - CRG - ante la pretensión de algunos diputados de ese país de promover una legislación general para regular la actividad de los medios de comunicación.

No puede admitirse que, bajo una supuesta intención de implementar mecanismos para la protección de periodistas, se pretenda impulsar legislaciones que tienen, como finalidad oculta, controlar su actividad y la de los medios de comunicación.

Tales experiencias han resultado en severas restricciones para el ejercicio de la Libertad de Expresión, del periodismo independiente y la libre difusión de informaciones y opiniones en algunos países de la región.

La AIR se solidariza y manifiesta su pleno apoyo a la CRG, a los periodistas y medios de comunicación guatemaltecos, al mismo tiempo que exhorta a los Honorables Miembros del Congreso de la República de Guatemala a rechazar este tipo de iniciativas que atentan contra la Democracia.

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR es una organización fundada en 1946 que representa a más de 17.000 emisoras privadas de radio y televisión y tiene por objetivo fundamental la defensa de la radiodifusión privada y libre y la vigencia efectiva de la Libertad de Expresión del Pensamiento.